



28. Sonntag im Jahreskreis

12. Oktober 2025

Dank: Ein herzliches Vergelt's Gott allen Spendern vom Erntedankfest von € 2.053,21.

Ebenfalls bedanken wir uns sehr herzlich für die Spenden bei der anschließenden Ehrenbürgerfeier unseres Herrn Pfarrer in Höhe von €1.709,-.

Jubelhochzeitsfeier: Am Samstag, 16.10., feiern wir um 18 Uhr (statt 19 Uhr) einen festlichen Gottesdienst mit den Jubelhochzeitspaaren des Jahres 2025. Der Gottesdienst wird von den Troubadours musikalisch gestaltet.

Rosenkranzgebet: Diese Woche laden wir zum Oktoberrosenkranz ein:

Montag, Dienstag und Freitag	jeweils um 8.30 Uhr
Mittwoch	um 7.25 Uhr
Donnerstag	um 17.25 Uhr
(Samstag entfällt wegen Gottesdienst der Jubelhochzeitspaare)	

Seniorenheim: Der Gottesdienst im Seniorenheim ist nächste Woche von Dienstag auf Donnerstag verschoben. Beginn wie gewohnt um 10.15 Uhr.

Bibelrunde: Die nächste Bibelrunde ist kommenden Donnerstag, den 16.10. um 16 Uhr im Pfarrhof.

Bildungsfahrt: „Ein Tag der Erinnerung – für Menschlichkeit und Verantwortung“

Anlässlich des Gedenkjahres „80 Jahre Befreiung“ lädt das Kath. Bildungswerk Laakirchen zu einer Bildungsfahrt am Samstag, den 22. November ein.

Am Programm stehen eine geführte Besichtigung der KZ-Gedenkstätte Mauthausen sowie der Besuch der barocken Stiftsbasilika St. Florian.

Die Abfahrt ist um 8 Uhr beim Schulzentrum Laakirchen, Rückkehr gegen 17 Uhr. Der Teilnahmebeitrag beträgt 45 Euro. Anmeldungen bis spät. 20.10. im Pfarrbüro. Weitere Infos auf der Pfarrhomepage.



Weltmissionssonntag: Am 19. Oktober ist wieder Weltmissionssonntag!

Der Weltmissions-Sonntag vereint Gebet und Spende: Er wird in allen Gottesdiensten weltweit geistlich gefeiert und ist durch die Spendensammlung die größte Solidaritätsaktion auf unserem Planeten.

Im Südsudan, unserem diesjährigen Schwerpunktland, erfahren Menschen seit vielen Jahren unermessliches Leid. Unzählige haben ihr Leben verloren, Millionen sind vertrieben worden. Gemeinsam mit unserem Projektpartner vor Ort schenken wir durch Ihre Spende Hoffnung. Dafür sammelt Missio – die Päpstlichen Missionswerke Österreich am nächsten Sonntag und bittet um Ihre Spende.

(Spendenbestätigungslisten liegen in der Sakristei und im Pfarrbüro auf)

Jugendaktion Missio: Wir FAIRändern gemeinsam die Welt.

Jeden Oktober verkaufen tausende Jugendliche köstliche Schokopralinen und coole „Happy Blue Chips“ und helfen damit Kindern im Globalen Süden. Seit mehr als 50 Jahren verbindet die Aktion Engagement mit Freude und wirkt nachhaltig. Das Motto: „Tu Gutes für dich und mich!“ Naschen und Knabbern werden zu einer „guten Tat“.

Nächsten Sonntag, nach den beiden Gottesdiensten, werden diese Produkte auch bei uns bei den Kirchenausgängen von der Kath. Jugend angeboten. Der Reinerlös der Jugendaktion 2025 unterstützt Projekte im Südsudan, im Amazonasgebiet und in Sri Lanka. Die Kath. Jugend freut sich auf viele Käufer.